

Dans une auberge des Monts de Fer, Baldur le Nain prenait un verre en relevant coup sur coup les défis au bras de fer. Un homme au physique effilé le défia. Baldur lui rétorqua :

- Mais voyons mon brave, vous êtes trop faible pour vous mesurer à un serviteur de Ferrolix.

- Qu'à cela ne tienne, je triple la mise habituelle, rétorqua l'homme.

Le Nain ne pouvant refuser une si bonne affaire accepta. Juste avant de se mesurer au Nain, l'homme marmonna quelques mots dans un langage non identifiable.

- Tu ne peux pas gagner, lui dit-il en prenant place.

Effectivement, le Nain fut incapable de remporter ce bras de fer

Le Nain, constatant avec mauvaise humeur qu'il venait de perdre une bonne somme, lui hurla des insultes.

- Vous n'êtes qu'un faible! Lui dit-il .

- Le faible est celui qui n'utilise pas ce que les dieux lui ont mis entre les mains.

(Parole d'évangile)